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Appendix E1. Visualisations of species distribution patterns according to the cover values in 2009. Dark colours indicate higher cover values, while light colours indicate lower values. The values are 
normalized between 0 and 1 to emphasise the relative importance of each group on the units of the self-organizing map (SOM). The SOM component planes correspond to the SOMs in Fig. 3. 

Anhang E1. Darstellung der Verteilung der Arten entsprechend ihrer Deckungswerte im Jahr 2009. Je dunkler eine Zelle ist, desto höher liegen die Deckungswerte. Die Werte wurden 0–1-standardisiert 
um die relative Bedeutung jeder Gruppe auf die Einheiten der selbstorganisierenden Karten (SOM) deutlich zu machen. Die SOM-Bestandteile entsprechen den SOMs in Abb. 3. 
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Appendix E2. Visualisations of species distribution patterns according to the cover values in 2010. Dark colours indicate higher cover values, while light colours indicate lower values. The values are 
normalized between 0 and 1 to emphasise the relative importance of each group on the units of the self-organizing map (SOM). The SOM component planes correspond to the SOMs in Fig. 3. 

Anhang E2. Darstellung der Verteilung der Arten entsprechend ihrer Deckungswerte im Jahr 2010. Je dunkler eine Zelle ist, desto höher liegen die Deckungswerte. Die Werte wurden 0–1-standardisiert 
um die relative Bedeutung jeder Gruppe auf die Einheiten der selbstorganisierenden Karten (SOM) deutlich zu machen. Die SOM-Bestandteile entsprechen den SOMs in Abb. 3. 
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Appendix E3. Visualisations of species distribution patterns according to the cover values in 2011. Dark colours indicate higher cover values, while light colours indicate lower values. The values are 
normalized between 0 and 1 to emphasise the relative importance of each group on the units of the self-organizing map (SOM). The SOM component planes correspond to the SOMs in Fig. 3. 

Anhang E3. Darstellung der Verteilung der Arten entsprechend ihrer Deckungswerte im Jahr 2011. Je dunkler eine Zelle ist, desto höher liegen die Deckungswerte. Die Werte wurden 0–1-standardisiert 
um die relative Bedeutung jeder Gruppe auf die Einheiten der selbstorganisierenden Karten (SOM) deutlich zu machen. Die SOM-Bestandteile entsprechen den SOMs in Abb. 3. 

Halophyte-

Forbs 

 

 

Halophyte-

Graminoids 

 

 

Artemisia santonicum Atriplex litoralis Matricaria chamomilla Plantago maritima Plantago tenuiflora Podospermum canum Spergularia media Spergularia rubra

Suaeda maritima

Crypsis aculeata Hordeum hystrix Pholiurus pannonicus Puccinellia limosa



Non-

Halophyte-

Forbs 

 

 



Non-

Halophyte-

Graminoids 

 

 

 


